

# Sukseskan Pilkadaes, Danramil Wonosari Hadiri Sosialisasi Dan Simulasi Pilkadaes 2023

**Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)**

May 25, 2023 - 09:10



KLATEN - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) menghadiri kegiatan sosialisasi dan simulasi Pilkadaes secara E-Voting Tahun 2023 bertempat di Aula Balai Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (24/5/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Plt Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPsi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur

Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Kasi Trantib Kecamatan Wonosari, Kades Bolali Widi ST, Kades Bulan H. Muhamad Ridwan, Kades Jelobo Santoso, KPPS Desa Bolali, KPPS Desa Jelobo, KPPS Desa Bulan

PLT Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi menjelaskan bahwa pelaksanaan Pilkades akan menggunakan sistem E-Voting yang akan diterapkan di 3 Desa (Desa Bulan, Desa Jelobo dan Desa Bolali) dan alat E-Voting tidak tersambung dengan jaringan Internet sehingga tidak bisa di hack.

“Kepada para calon Kades dan para pendukungnya tidak usah khawatir ada pengaruh dari luar yang akan mempengaruhi dari hasil perolehan suara dalam Pilkades dengan menggunakan Sistem E-Voting,” ucap PLT Camat Wonosari.

Dalam kesempatan itu Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan bahwa Pilkades dengan sistem E-Voting adalah terobosan yang cukup baik karena secara tidak langsung memberikan pembelajaran kepada masyarakat untuk berfikir modern untuk menghadapi di era sekarang yang serba modern.

Lebih lanjut dikatakan, harapan kami, dengan adanya para tamu undangan yang hadir dari tokoh masyarakat, agama dan pemuda yang mempunyai pengaruh, nantinya bisa disampaikan kepada yang lain agar masyarakat bisa mengerti dan memahami tata cara pilkades metode e-voting, sehingga dalam pilkades nanti dapat berjalan aman lancar dan kondusif.

“Dengan adanya sosialisasi tersebut warga menjadi mengerti pada saat pelaksanaan pilkades nanti, kami juga berharap kepada panitia agar mensosialisasikan ke RT/RW atau Dor To Dor sehingga seluruh warga di 3 Desa betul-betul mengerti terutama untuk warga Lansia,” pungkas Danramil 22 Wonosari. (Red)